



吉川市立旭小学校

え の き

あかるい笑顔

さわやかな汗ひとみ輝く

〒342-0006

吉川市南広島 1940

平成30年1月9日 発行

TEL 048-991-2156

※おかけ間違いのないようお願い致します。

学校教育目標
あすを生きる
豊かさ学ぶ
あさひの子



「1.01の365乗は・・・」

校長 高橋 始

平成30年、新しい年が始まりました。保護者の皆様ならびに地域の方々には、気持ちも新たに新年をお迎えのことと存じます。謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。昨年中は、本校の教育活動に対しまして格別なご支援、ご協力をいただき感謝申し上げます。また、皆様方にとりまして、本年も幸多い年になりますことをご祈念いたします。子供たちも、「今年も良い年になりますように…」と願っていることと思えます。

楽天株式会社の社長である三木谷浩史氏の著書「成功のコンセプト」(幻冬舎文庫)の中に、『1.01の365乗はいくつになるか計算してみるといい。1日1%のわずかな改善であっても、1年続ければ元の37倍以上になるのだ。』という記載があります。興味が湧いたので調べてみたところ、「1.01の法則」と呼ばれるものだとということがわかりました。

少し解説すると、1.00を元(今日)と考えた場合、1%(ほんの少し)の努力を1年=365日続ける、つまり、 $1.01 \times 1.01 \times \dots$ と、365回かけると37.78になります。毎日の少しの努力が、1年後には37.8倍にもなるということです。これには続きがあり、逆に1%手を抜くと、 $0.99 \times 0.99 \times \dots$ (365回かける) $=0.03$ になります。毎日のほんの少しの手抜きが続くと、0に近づいてしまうということです。

“1.01の法則”とは、ほんの少しの努力でも継続していけば、やがて大きな力となり、逆に手を抜いているといつの間にか力はなくなってしまおうということでしょうか。

私は子供たちに、「自己ベストを目指せ。自己ベストとは、昨日の自分に勝つことである。」ということ、運動会や陸上大会などの折に話します。運動やスポーツに限らず、小学生である子供たちには、毎日少しずつでも“できた”“伸びた”を増やし、成長して欲しいと常日頃から願っています。この繰り返し、やがて大きな力、大きな成長に繋がるものと考えます。

今日から3学期がスタートしました。1年生から5年生は4月からの進級に向かって、6年生は卒業、そして中学校への進学に向かって総まとめの時期になります。新しい年を迎え、気持ちも新たにしているこの時期だからこそ、“1.01の法則”を実践する一年になるように、子供たちに働きかけていきたいと思えます。

我々教職員も『『できた!』がいっぱい!の学校』のスローガンの下、子供たちに対し、「昨日までできなかったことを、今日ではできるようにする」ことを目標に、日々前進して参ります。

本年もちいさな伝統校=旭小学校に対しまして、保護者、地域の皆様の温かいご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ致します。



1月の行事予定

生活目標

自分から
すすんで
あいさつを
しよう

学年	男子	女子	合計
1年	14	8	22
2年	19	17	36
3年	14	18	32
4年	12	17	29
5年	14	22	36
6年	23	10	33
なかよし	12	5	17
合計	108	97	205



市内特別支援学級 学習発表会 12/7

「はらぺこあおむし」 於：おあしす

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	月	冬季休業日 元日	16	火	児童集会 委員会活動 旭塾・書初め選手練習④
2	火		17	水	旭塾・書初め選手練習⑤
3	水		18	木	5年社会科見学
4	木		19	金	食育の日
5	金		20	土	
6	土	市長とのランニング (6年代表児童) 11/20	21	日	校内持久走大会 12/1
7	日		22	月	全校読書 一斉下校
8	月	成人の日	23	火	音楽朝会 クラブ 1～6年学力テスト 東中3 days
9	火	始業式 3時間授業 校内書初め展 一斉下校	24	水	6年社会科見学
10	水	給食開始 身体測定 旭塾・書初め選手練習①	25	木	入学説明会
11	木	安全点検 旭塾・書初め選手練習②	26	金	避難訓練 教育相談日
12	金	旭塾・書初め選手練習③	27	土	埼玉美術展
13	土		28	日	埼玉美術展
14	日		29	月	全校読書 避難訓練予備 校内わくわく大会 12/13
15	月	全校読書	30	火	全校朝会 委員会活動 1年知能検査
		JFAキッズプログラム(234年) 11/22	31	水	PTAあいさつ運動(2年)



音楽鑑賞会 11/17

打楽器アンサンブル『虹色音楽隊』のみなさんをお招きし、素敵な音色に聴き入りました。

非行化防止標語コンクール

入賞 5年 上原 あずみ

We Loveトンボ絵画コンクール

2年 中村 麗

越谷市中央市民会館に展示されました

吉川市青少年健全育成大会

少年の主張 6年 川尻 颯太
あいさつ作文 6年 熊本 圭一郎
あいさつ標語 5年 田中 瑠大



ピースキャラバン(6年) 11/21

埼玉県平和資料館より講師の先生をお迎えして、「戦争と平和」についてのお話をいただきました。

埼玉県・町の健康増進コンクール

入賞 6年 水村 駿希
6年 山崎 杏
5年 吉澤 雛

おめでとう

埼玉県・町の健康増進コンクール

入賞 4年 鈴木 虹那



防火ポスター図案コンクール

入選 5年 豊田 かん奈



性教育講演会(6年) 12/11

埼玉医科大学の医師と助産師さんに、「大切ないのちのつながり」についてのお話をいただきました。

家庭学習校長賞受賞者

	漢字	計算 (%)
1学期	17.6	42.9
2学期	29.8	21.5

漢字は大幅に上がりました。漢字は練習すれば全員が満点賞を狙えます。その学年で習ったものはその学年の内に確実に習得していきましょう。

計算は、1学期に比べ出題範囲も広がったため下がってしまいました。苦手な単元を残さないよう、復習しましょう。ケアレスミスも減らせるとよいですね。

☆引き続き、家庭学習の見届けをお願いします☆